

duce la frecuencia de los catarrros entre los educandos, pero no la suprime totalmente, porque los enfriamientos no los ocasionan solamente corrientes de aire, sino muchos otros motivos, como se ha dicho, la mayoría de los cuales son desconocidos.

---

## Los Accidentes del Tránsito Pueden Evitarse

Extractado de "Je Suis Partout", París (junio de 1933)

La Asociación Nacional Británica «Seguridad ante todo», ha formulado un minucioso estado de los accidentes de tránsito acaecidos durante los últimos seis meses de 1932. Los tranvías no fueron tomados en consideración; únicamente los transeuntes, los automóviles y los vehículos de tiro, las bicicletas y las motocicletas. Esta copiosa información, con todos sus diagramas y porcentajes, no trata de establecer, simplemente, estadísticas precisas, sino que tiende a demostrar a viandantes y conductores de vehículos que la mayor parte de los accidentes no deberían producirse, que es necesario no considerarlos como males necesarios, y que todos, a pie o sobre ruedas, deben reconocer sus errores y esforzarse por adquirir «el sentido del tránsito».

Los 3,029 accidentes estudiados causaron la muerte de 3,129 personas. Los factores de responsabilidad pueden clasificarse en cinco órdenes. El primero es el elemento humano, el fatal error de juicio que provoca las catástrofes en el 87.7% de los casos. No basta elaborar una reglamentación severa de la circulación y castigar con energía a los delincuentes: se necesita desarrollar una educación general.